

Denuncian que Juan Guaidó es usado para llevar Doctrina Monroe a Venezuela



Naciones Unidas, 27 sep (RHC) El Canciller de Rusia, Serguéi Lavrov, demostró cómo algunos países utilizan al diputado opositor Juan Guaidó para implementar la Doctrina Monroe y el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) contra Venezuela.

De acuerdo con el Ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, esa figura, quien en enero pasado se autoproclamó presidente interino del país sudamericano y en abril intentó un fallido golpe de Estado, no es independiente, sino que siempre le dicen qué debe hacer para incrementar las tensiones.

A decir del jefe de la diplomacia de la nación euroasiática, Juan Guaidó es usado para crear una atmósfera que lleva a algunos países a hablar de la aplicación de la Doctrina Monroe y del TIAR, porque están discutiendo la posibilidad de una intervención en Venezuela.

Si esto pasara, la mayoría de la población en América Latina estará indignada, añadió en una conferencia de prensa ofrecida esta tarde luego de su intervención en el debate general del 74 periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU.

En una iniciativa liderada por Estados Unidos, miembros de la Organización de Estados Americanos acordaron este mes la activación del TIAR, en lo que es visto por varios países y organizaciones de la región como un intento de desencadenar en el uso de la fuerza para derrocar al Gobierno de Nicolás Maduro.

A su vez, la Doctrina Monroe, presentada en 1823 por el entonces presidente de Estados Unidos, James Monroe, y resumida en la frase "América para los americanos", se ha convertido con el paso del tiempo en una justificación para la intervención norteamericana en los asuntos de América Latina.

Lavrov manifestó que este viernes se reunió con la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez, y el canciller Jorge Arraza, e indicó que el Gobierno del país sudamericano está listo para tener conversaciones con la oposición con el fin de encontrar reconciliación a nivel nacional.

Sin embargo, señaló que los delegados de Guaidó cambian de postura sobre los diálogos de la noche a la mañana y dificultan el avance de las negociaciones.

Asimismo, el titular ruso calificó de 'pura mentira' los rumores acerca de que mantuvo una supuesta reunión con representantes de Guaidó.

Según Lavrov, hay personas que están aprendiendo de los estadounidenses a difundir noticias falsas, porque dicen una mentira y luego la usan para tratar de mostrar que Rusia ha abandonado al Gobierno venezolano.

Antes del diálogo con los medios, al pronunciar su discurso en el debate general, el canciller ruso también rechazó las pretensiones de Estados Unidos de imponer la Doctrina Monroe y buscar el derrocamiento de países soberanos.

Vemos intentos por agregar a Venezuela a lista de países cuyo Estado fue destruido ante nuestros ojos, mediante golpes y ataques inspirados desde afuera, advirtió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203373-denuncian-que-juan-guaido-es-usado-para-llevar-doctrina-monroe-a-venezuela>



Radio Habana Cuba